

CONTESTACION PREGUNTAS PLENO 23/05/2024

Querríamos conocer si se van a seguir ofertando o si sigue en vigor -y también si se va a aplicar a todos los comercios- la entrega de vales o tickets de parking en comercios locales del barrio.

Se ha realizado, con el propósito de dinamizar el comercio carmelitano y propuesta de la Junta Municipal Distrito El Carmen, una acción entre la Asociación de Comerciantes y la concejalía de Turismo, Comercio y Consumo del Ayuntamiento de Murcia, en donde por realizar compras y según importe, se les regalaban minutos de estacionamiento por la tarde en los aparcamientos cercanos al barrio de El Carmen (glorieta y verónicas).

También se ha realizado la campaña “El Carmen se moja” que, con las compras en los comercios asociados, presentando los tickets y dependiendo del importe gastado, reciben regalos directos.

En la calle Actor José Crespo, el asfalto se encuentra muy irregular en algunos tramos, hay baches de gran tamaño aparentemente producidos por las raíces de algunos árboles del bulevar, lo que resulta especialmente incómodo, y en ocasiones peligroso, sobre todo si se circula en bicicleta o en otros vehículos de movilidad personal. Rogaríamos que se pudiera evaluar la mejor solución para ello.

Para dicha calle, así como para otras (pregunta siguiente), ya se le ha enviado comunicación interna a la concejalía delegada de fomento y patrimonio, para que en breve sea reparada y asfaltada, teniendo compromiso personal de la Concejal de su arreglo a la mayor brevedad posible. (Ha sido reparada en junio)

Igualmente, la superficie superior del aparcamiento del Cuartel (en la explanada más próxima al río) tanto los tramos de pavimento de asfalto como los más blandos (de caucho u otro material) se encuentran muy deteriorado. Rogaríamos que se arreglara o restauraran esas zonas.

Contestada en la anterior.

En la calle Floridablanca, en el tramo que va de la calle Álvarez Quintero a la calle Diego Hernández, tanto vecinos como comerciantes reclaman que se puedan poner más papeleras.

Tal y como se les ha indicado a los vecinos que nos lo han preguntado, están solicitadas. Muchas de ellas se retiraron en anteriores legislaturas a petición de los propios vecinos que se quejaban porque depositaban la basura.

En la calle Álvarez Quintero, al comienzo de la calle desde la calle Floridablanca, vecinos y vecinas de la zona señalan que hay un foco de luz (donde el locutorio y el establecimiento “Marmi Modas”) que proporciona insuficiente iluminación, ya que además el cartel del locutorio tapa parcialmente la luz del foco. Ruegan si se pudiera redirigir ese foco o poner otro enfrente para que la calle estuviera más iluminada.

Se le ha comunicado al servicio correspondiente que enviará a un técnico para ver in situ la situación del foco y en su caso su redirección.

Rogamos información acerca de la plantación de árboles en la Plaza González Conde y la Plaza Camachos/Avenida de Canalejas, donde se encuentran algunos alcorques preparados para la

plantación, pero todavía no el arbolado. Rogamos que se puedan plantar cuanto antes para favorecer la sombra ante la proximidad del verano.

Hace algunas fechas se solicitaron por esta Junta Municipal de Distrito a la concejalía responsable y nos consta que serán plantados en breve. (Han sido plantados a final de mayo).